

Sitzungsprotokoll

Online-Sitzung via Discord

FSR Mathematik

09.08.2021, Beginn: 17:00 Uhr

Anwesende

Georg Garbusow (FSR)
Jule Budnick (FSR; bis Top Stationentag)
Noah-Joël Seegert (FSR)
Patricia Schlicht (FSR)
Rebeka Szabó (FSR)
Steven Bay (FSR)
Tim Schüpferling (FS Mathe; bis Top Erstiheft-Interviews)
Protokoll: Jule, Noah
Protokollverantwortliche:r: Rebeka und Steven
Discord-Zusammenfassung: Noah

Inhaltsverzeichnis

1 Protokoll der letzten Sitzung

Noah verliest das Protokoll der letzten Sitzung. Es gibt nur redaktionelle Änderungen. Der FSR bestätigt das Protokoll.

2 WarmUp

Der Moodle-Kurs ist nun auf dem aktuellsten Stand. Bis auf die Materialien zu den komplexen Zahlen und das Vorlesungsskript von Herrn Filler zu Logik und Beweise sind alle hochgeladen. Außerdem sollten rechtzeitig die Zoom-Meetings (auch für den Schulwiederholungstag) erstellt, und den Helfer:innen ihre Rolle zugeteilt werden. Steven kümmert sich um die Zoom-Meetings und schreibt Tobias wegen des Schulwiederholungstags an.

Jule war auf der letzten IMP-Sitzung und berichtet, dass diese versuchen werden an jedem Tag eine Übung zu stellen. Toni kümmert sich um die Übungen der Informatiker:innen und deren Tablets.

Wir wollen mit der Helfendensuche anfangen. Noah schreibt die alten Helfenden an, Steven schreibt bezüglich dem auf Discord, Anke schreibt als Websiteverantwortliche einen Hinweis auf die Website, Rebeka und Jule schreiben die WarmUp Daten in den Kalender um Helfende zu akquirieren und Steven und Patricia schreiben darüber auf unseren Social-Media Kanälen.

Wir wollen wieder eine Stundenplan-Stunde am SWT anbieten, also am 08.10.2021. Jule wird mit Valentin über die frühzeitige Planung reden, damit wir das gemeinsam bewerben können.

Die Planung der Orientierungsevents verschieben wir wieder und warten die Coronaentwicklung ab.

3 Tablets

Steven berichtet, dass zwei Leute noch in Besitz der Tablets sind. Die beiden würden wieder eine Übung beim WarmUp übernehmen und uns die Tablets danach wieder zurückgeben (alles unter der Annahme, dass das Institut zustimmt).

Noah fragt heute bei Frau Tischendorf nach.

4 Discord-Rollen

Jule weist darauf hin, dass alle FSRler:innen aus dem letzten Jahr eine Rolle „Alter-FSR 19-21“ auf Discord haben, die sowohl farblich der aktuellen FSR Rolle ähnelt, als auch Zugriff auf das Büro hat. Wir löschen diese Rolle.

Steven schreibt auch nochmal Tobias wegen der Rolle des FSR in der Telegram-Gruppe.

5 Protokollverantwortliche:r

Jule findet, dass die Rolle des:der Protokollverantwortlichen besser wechseln könnte, da dies im letzten Jahr nicht so gut geklappt hat. Wir führen eine Strichliste ein, die unten im Protokoll zu sehen ist.

6 Erstiheft

Wir beschließen, dass wir möglichst eine kleine Auflage des Erstiheft drucken wollen. Noah klärt mit dem Institut die Umstände, Steven bemüht sich um eine schnelle Fertigstellung des Erstihefts und Tim spricht mit Miriam.

7 Erstiheft-Interviews

Die aktuellen Erstsemesterdozierenden sind die folgenden:

- Frau Prof. Zwicknagl für Ana* (Monos)
- Herr Prof. Kramer für LinA* (Monos)
- Herr Dr. Olaf Müller und Herr Dr. Berghoff für Ana (Kombis)
- Herr Dr. S. Schmidt für LinA (Kombis)

Jule und Steven haben bereits alle angeschrieben. Das Interview mit Herrn Schmidt haben Steven und Georg geführt. Herr Kramer nimmt sein Interview aus den letzten Jahren. Steven hat Frau Zwicknagl die Interviewfragen geschickt und wartet auf eine Antwort. Damit stehen nur noch Herr Müller und Herr Berghoff aus. Herr Müller hat bereits geantwortet und bei Herrn Berghoff fragt Jule nochmal nach.

8 Evaluation beider Lerntage

Bei beiden Lerntagen haben zu wenige evaluiert, deswegen werden wir die Evaluation nicht auswerten.

9 Stationentag

Jule erläutert die Idee eines Stationentages und wir wollen dies umsetzen. Jule wird einen AK leiten, in dem das geplant wird. Der gesamte FSR wird den Stationentag mit seiner Anwesenheit unterstützen.

10 Briefwahl CO₂ ausgleichen

Wir wollen 5 Cent pro Brief an eine Organisation spenden, um die CO₂-Bilanz der Briefe auszugleichen. Weitere Informationen dazu sind auf der folgenden Website zu finden: <http://www.posttip.de/pakete/artikel/umweltschonender-versand-von-briefen-und-paketen/>

11 Finanzbeschluss Briefwahl CO₂-Ausgleich

Wir beschließen maximal 5 € für den Ausgleich der CO₂-Emission, die durch die Briefwahl für den Fachschaftsrat Mathematik 2021 entstanden sind auszugeben. 5 Stimmen aus dem FSR dafür, keine Gegenstimmen oder Enthaltungen.

12 Termine

Institutsrat Die nächste Sitzung des Institutsrats findet am Dienstag, den 19.10.2021 statt. Die Uhrzeit ist noch nicht bekannt.

Fakultätsrat Die nächste Sitzung des Fakultätsrats findet am Mittwoch, den 25.08.2021, um 16 Uhr statt.

IMP Sitzung Die nächste Sitzung der Fachschaft IMP findet am 29.10.2021, um 17 Uhr statt.

13 Sonstiges

Welcome Centre Studierende der Humboldt-Uni Wir entschließen uns einmalig, diese Anfrage über unsere Social-Media zu bewerben.

Mail-Verteiler-Themen – keine

14 ToDo-Liste

von dem:der Protokollverantwortlichen zusammengefasst:

- **FSR:** Beschriftung Pfannen und Messer, Etikettiergerät besorgen, JWD Küche streichen, Änderung Studienordnung, Überarbeitung Erstiheft Deadline Anfang September, Schlüsselkarten und Unischlüssel
- **Jule:** Seite Mastererstis, Eindrücke alte FSRler Website, Wiki, WarmUp Kalender, Absprache MSB Stundenplan-Planung, AK Stationentag, Interviews kümmern
- **Anke:** Ehrenamtsbescheinigungen, Leitfaden Prüfungsprotokolle, Website Englisch, Erstellung der Evaluation, Hinweis Website WarmUp Helfende
- **Steven:** Spam, AK T-Shirt Überarbeitung, Pflanzen, Erstiheft, FSF Ziele sammeln, Zoom-Meetings erstellen fürs WarmUp, Social Media und Discord Warm Up Helfende, Welcome Centre Studierende, Erstiheft pöpel
- **Noah:** Whiteboard, E-Mail Tischendorf bzgl. Schlüssel und Tablets, Alte Helfende WarmUp, Erstiheft, CO₂-Ausgleich
- **Rebeka:** FSR-Pulli kaufen, Ersti-Moodlekurs aktualisieren, WarmUp Kalender
- **Patricia:** FSR-Pulli kaufen, Fachschaftsrat Lehramt anschreiben bzgl. Info Einführungsveranstaltungen, WarmUp Helfende Social Media,
- **Georg:**

- **Valentin:** Rechentechnik Spam, Discord-Server WG-Suche
- **Tobias:** Spiele, Rückgabe Tablets, SWT überarbeiten, Rohwedder anschreiben, Zugriff auf den FSR-Ordner für Neu-FSRler
- **Tim:** Git-Anleitung, Komplexe Zahlen, Eindrücke teilen, Erstiheft Cover
- **Anna:** AK T-Shirts, Küchen Plan, Küchenzeugs

Noah erstellt ein Duddle für die nächsten Sitzung im September 2021 über Discord. Patricia übernimmt die vorläufige Redeleitung.

Unterschriften zum Protokoll
der FSR-Sitzung vom 09.08.2021

Stempel